

冬ごもりから大地を潤す春を迎え、心も弾む季節となつて参りました。昨年の12月から、民生児童委員といふ大役をお受けすることになりました。立派な先輩の方々の後を受けて、未だ毎日でしたが、日を追つて町の皆さんが出来るのかと大変な重圧に悩んだ毎日でしたが、日を追つて町の皆さんは毎日が楽しく、充実した日々を送っています。

地域の皆さんとの 支え合い助け合いの パイプ役として

民生児童委員
森野美佐子

陽春の候、町民の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。この度は、はからずも町民皆様のご推挙を賜り、伝統ある肥田町の自治会長という重責をお預かりすることとなりました。もとよりそのような器ではなく無力な私が果たして皆様のご期待に沿うことが出来ますか全く自信がございませんが、新役員及び委員の皆さんと一緒にやってみる、肥田町がより一層住みよい明るい地域となるよう頑張っていく所存でございますので、どうか皆様方の温かいご指導ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

阳春の候、町民の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。この度は、はからずも町民皆様のご推挙を賜り、伝統ある肥田町の自治会長という重責をお預かりすることとなりました。もとよりそのような器ではなく無力な私が果たして皆様のご期待に沿うことが出来ますか全く自信がございませんが、新役員及び委員の皆さんと一緒にやってみる、肥田町がより一層住みよい明るい地域となるよう頑張っていく所存でございますので、どうか皆様方の温かいご指導ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

阳春の候、町民の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。この度は、はからずも町民皆様のご推挙を賜り、伝統ある肥田町の自治会長という重責をお預かりすることとなりました。もとよりそのような器ではなく無力な私が果たして皆様のご期待に沿うことが出来ますか全く自信がございませんが、新役員及び委員の皆さんと一緒にやってみる、肥田町がより一層住みよい明るい地域となるよう頑張っていく所存でございますので、どうか皆様方の温かいご指導ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

阳春の候、町民の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。この度は、はからずも町民皆様のご推挙を賜り、伝統ある肥田町の自治会長という重責をお預かりすることとなりました。もとよりそのような器ではなく無力な私が果たして皆様のご期待に沿うことが出来ますか全く自信がございませんが、新役員及び委員の皆さんと一緒にやってみる、肥田町がより一層住みよい明るい地域となるよう頑張っていく所存でございますので、どうか皆様方の温かいご指導ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

自治会長就任にあたつて

平成29年度
肥田町自治会長
宮川 喜弘



第81号
肥田町
まちおこし推進協議会
H29.4.1発行



ご入学おめでとう

「私の大好きなもの」「大きくなったら私の夢は」

伊東愛祈さん

お母さん のぞみさん

私の大好きなこと、私は、歌をうたったり、ダンスをすることが大好きです。が、ピアノを習っているので、いつか自分で、歌をつくってみたいと思います。



本持真宏さん

お母さん 真弥さん

僕の将来の夢は警察官になりたいです。理由は、悪いことをした人を捕まえることです。白バイにも乗つてみたいからです。大好きなことは、走ることです。保育園の運動会でも、いつも一番走るのが速かったです。小学校に行っても走る競走をしたいです。



元持美月さん

お母さん 直美さん

私の夢は、ケーキやさんです。おいしいケーキをつくりたいです。

大好きなことは、水泳と、お友達と、お店やさんごっこをすることです。



宮川柚姫さん

お母さん 美香さん

私の夢は、お花屋さんです。いろいろなきれいなお花がたくさんあるからです。私の大好きなことはなわとびです。少しひどいところになりましたので、学校ではいろんなとびかたに挑戦したいです。



自治会長
副自治会長
改良組合長
副改良組合長
会計部長
文教部長
福祉部長
環境部長
体育部長
改良組合会計
町顧問
福寿会会长
まちづくり委員会委員長
ボランティアサークル会長
環境ボランティア肥田の会
自警団長
女性会会长
中学校委員
子ども会会长
民生児童委員
ファーム肥田

喜弘男
豊造
洋治子
喜和豊
敬洋
宮川玉水
摩木岸
喜清
薩摩
野山
瀧野
鶴成
成藤
森野
松山
松山
松山
森野
成宮

平成29年度自治会など役員

福寿会 新役員

3月5日福寿会総会の役員選挙が行われ、会長 松山滋氏、副会長 薩摩四郎氏が選出され、山本長孝氏、成宮好子氏、森田淑江氏が入会されました。

今、女子力が熱い

地元聖泉大学
「女子ホッケー部」創部10周年!

～おめでとうございます 益々のご進展を祈っています～

地域に橋を架けてくれる聖泉大学
私たち肥田町も「まちづくり」に多面的な応援を頂き深く感謝しています。「人を好きになる大学」応援しています。

◇チームの沿革

女子ホッケー部監督 宮崎 奈美

2008年(平成20年)に1年生15名の部員によって創部し活動を開始。平成29年度より10年目を迎える。2013年には創部6年目にして、全日本学生選手権にてベスト4、初の全日本選手権出場を果たす。

2015年には念願の日本リーグに参戦。今後の目標として、聖泉大学女子ホッケー部が中心となって地域と連携し、小学校から大学までの一貫指導の流れを構築、更に社会人になってからもホッケーが続けられる環境づくりに寄与していく事がある。滋賀や彦根地域からホッケー競技を盛り上げ、観戦者と競技人口を増やし、その中で切磋琢磨しながら、地元から愛される魅力あるチームとして成長し、地域活性化に繋げていく事を目指している。



◇10年目を迎え卒業生から聖泉大学で学んだこと活かされていること

#S・Tさん

人にどんなことでも感謝することです。今は人と関わる仕事をしているのでコミュニケーション能力も育まれたと思います。4年間ひとつの事にこんなにも、好きになれて全力で取り組めたことが今の私の自信と活力につながっています。

#R・Kさん

ホッケー以外でも大人としての考え方を学ぶ機会が多く、いろんなことを吸収させてもらいました。ホッケーの面でも多くのことを吸収できて楽しかったです。また、沢山の人々に感謝の気持ちを持てるようになり、人としての大変なことを学べて自分の中でも大きく成長できてよかったです。

#M・Aさん

聖泉では、人としてどうありたいかという人間性の面で大きく成長できたなと感じています。周りに感謝する気持ちや前向きな考え方など人生の中で大切にていきたいなと思うことが増えました。その中でも自分の長所である笑顔を大切にすることで周りの人との向き合い方や周りの人を見る自分の姿が見えてきてとても充実しているように思います。



◇日本リーグ参加あたり主将のコメント: 渡久山 京香

10年目を迎える節目の年になります。日本リーグに参戦する事で、トップチームのプレーを肌で感じられる環境があることに有り難く感謝しています。まだまだ経験は浅いですが試合を通して得た貴重な体験や課題を活かし更なる向上に努めます。コンセプトとして

社会人と学生の混成チームで、テンポの良い組織的なホッケーを目指し、自分達も観客の方々も『面白い・楽しい』と思えるようなホッケーを展開できるよう、『challenge』と『try』を繰り返し、感謝の気持ちをプレーで最大限に表現し一戦一戦全力を尽くします!